
Последнее заседание в этом 
полугодии

Традиционно после проведения Дня города члены 
Общественного совета, возглавляемого почетным мэром 
Славутича Владимиром Удовиченко, уходят на летние кани
кулы. В повестку дня заседания совета вошли вопросы об 
изменениях в пенсионном законодательстве, об итогах 
проведенного Дня города, вопросы, касающиеся 30-летия 
Славутича, разное.

Начальник управления инфор
мации Татьяна Бойко от имени го
родского председателя со словами 
благодарности за многолетнюю 
работу на благо Славутича вручила 
грамоты почетным гражданам го
рода Владимиру Удовиченко и 
Владимиру Щербине. Начальник 
отдела по вопросам назначений и 
перерасчета пенсий Елена 
Болдарева проинформировала о 
принятом Верховной Радой во вто
ром чтении проекта закона (он еще 
не подписан президентом) об из
менениях в Налоговом кодексе. 
Этот закон небольшой, он вносит 
изменения в две статьи Налогового 
кодекса, одна из которых касается 
базового налогообложения. Если 
до этого взимался налог с физиче
ских лиц на сумму пенсий, когда на 
1 января отчетного года она превы

шала три минимальных заработных 
платы. Сегодня этот порог налого
обложения составляет 4 134 грив
ны. На людей, чьи пенсии превы
шают эту сумму, накладывается на
лог на физические лица и военный 
сбор. Согласно новому положению, 
порог налогообложения поднят на 
десять минимальных пенсий на 1 
января 2016 года, что составляет 
10740 гривен. Налоги будут брать у 
тех, чья пенсия превышает эту сум
му. Как он будет взиматься, сейчас 
пока не ясно, нет никаких разъяс
нений. Вторая поправка касается 
увеличения налогообложения с по
ложительной разницы между полу
чаемой пенсией и 10 740 гривнами. 
Если сейчас взимается 15% с этой 
разницы, то с 1 мая 2016 года будет 
взиматься 80%. Как и в предыду
щем законе, не взимаются налоги с

ветеранов Второй мировой, участ
ников боевых действий и членов их 
семей, инвалидов войны, на кото
рых распространяется действие 
статьи 10 Закона Украины «О ста
тусе ветеранов войны и гарантии 
их социальной защиты». Эта статья 
регулирует правовое взаимоотно
шение Пенсионного фонда и се
мьями погибших военнослужащих. 
Если кто-то не подал документов о 
своих родственных связях с погиб
шим военнослужащим, Елена 
Дмитриевна просит обратиться в 
кабинет 229. Дальше члены 
Общественного совета рассмотре
ли вопросы, которые касались ито
гов празднования Дня города, од
новременно рассматривались не
которые проекты подготовки и про
ведения юбилейного праздника в 
2017 году. В завершение заседа
ния Владимир Удовиченко поздра
вил представителей СМИ с про
фессиональном праздником и по
желал вдохновенного труда на бла
го Славутичской громады, пожелал 
всегда быть на передовых позици
ях в вопросах развития общества и 
города, семейного благополучия, 
здоровья и удачи!
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